

Ngounié/Mouila/Vie des associations/Conseil national de la jeunesse

Le nouveau bureau provincial installé



Le présidium pendant les travaux.



Gildas Bivouli Bivouli vient de recevoir des documents de travail des mains du directeur provincial de la Jeunesse et des Sports.

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

Cette installation est intervenue au terme d'une assemblée générale constitutive, présidée par une délégation du ministère de la Jeunesse et des sports, et à laquelle plusieurs associations de jeunes ont pris une part active. Charmant Bivouli Bivouli a été porté à la tête de cette structure associative.

LE nouveau bureau du Conseil provincial de la jeunesse de la Ngounié est désormais présidé par Gildas Charmant Bivouli Bivouli. Il a été installé dans ses fonctions, le vendredi 3 mars dernier, à l'hôtel de ville de Mouila, par le président de la commission ad hoc, Jean Daniel Fotso-Eyi. Au terme de l'assemblée

générale constitutive de cette structure associative. Intervenant pour la circonstance, le directeur provincial de la Jeunesse et des sports de la Ngounié, M. Inguemba Malabana a tenu à rappeler à l'assistance le bien-fondé de la création d'une antenne provinciale du Conseil national de la jeunesse du Gabon (CNJG) dans la Ngounié. C'est sur cet élan que le président de la commission ad hoc pour l'organisation des élections au sein du CNJG, Jean Daniel Fotso-Eyi a situé le contexte de l'élection, selon les orientations de la tutelle.

Ainsi, abordant le premier point inscrit à l'ordre du jour, le président de séance, Massaye Boulingui Ngouangui a proposé l'adoption du projet des statuts, après d'éventuels amendements. Comme première résolution, les statuts ont été adoptés à



Gildas Bivouli Bivouli installé par Jean Daniel Fotso-Eyi.

l'unanimité.

Par la suite, sur les quatorze associations enregistrées et coopératives scolaires, à l'issue d'une élection à bulletins secrets, sur la base des candidatures retenues par la commission ad hoc, deux listes en définitives ont été prises en compte. A savoir, le Comité d'actions populaires (Cap) et celle des Scouts.

A l'issue du scrutin, les résultats suivants ont été obtenus : Cap 12 voix, contre une seule pour la liste conduite par les Scouts. Par ailleurs, les questions liées à la désignation du secrétariat permanent et celui du siège du Conseil provincial de la jeunesse n'ont pas été résolues, du fait qu'elles n'étaient pas inscrites à l'ordre du jour. Mission a donc été donnée au directeur provincial de la Jeunesse des sports de la Ngounié de saisir sa hié-

rarchie, aux fins de trouver une solution.

Rappelons que le Conseil provincial de la Jeunesse est un organisme territorial délégataire du Conseil national de la Jeunesse du Gabon (CNJG). Il a donc pour objectifs de mettre en œuvre, auprès de ses membres, la politique nationale de la Jeunesse et ainsi, de promouvoir, développer et œuvrer à l'exécution des objectifs du CNJG dans l'ensemble de la province.

Composition du bureau provincial

Président : Gildas Charmant Bivouli Bivouli ; vice-président : Trésor Mbalanguenza ; Secrétaire général : Elvire Sherril Mampangou Mouiry ; Adj : Levy Mangoura Mouissi ; Trésor général : Joliana Nioundou ; Adj : Charles Boudhou ; Membres : Ben Nzengui ; Jennifer Koumba Moussavou ; Anguillé Diop.

Woleu-Ntem/Woleu/Canton Ellelem/Vie des partis politiques/PDG/Fédération B

Les cadres invités à s'impliquer pleinement dans l'action du parti

E.L.

Libreville/Gabon

C'est l'appel lancé, samedi, par le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Sébastien Ntoutoume Bekale, par ailleurs conseiller spécial du chef de l'Etat et directeur général de la presse présidentielle. C'était à la faveur de la réunion qu'il a tenue avec les membres du Conseil national et ceux du Comité central, en présence du député du deuxième siège du canton Ellelem, Salomon Mengue Meye.

A l'instar de ses collègues, Sébastien Ntoutoume Bekale, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte de la "fédération B" du canton Ellelem, a échangé, samedi dernier, avec les membres du Conseil national et ceux du Comité central résidant à Libreville. Il est revenu sur l'opération d'identification des militants lancée



Sébastien Ntoutoume Bekale présente à l'assistance un exemplaire de fiche d'adhésion.

par sa formation politique, le mois dernier. A cet effet, il a invité les siens à aller se faire enrôler : « Notre parti, au sortir de la dernière élection présidentielle du 27 août 2016, a enregistré des défections. Certains militants qui n'ont pas eu le courage de démissionner ont travaillé en sourdine pour l'opposition », a-t-il indiqué. Précisant que ces comportements jugés contraires aux statuts et règlement du PDG, ont sé-

rieusement freiné l'action du parti dans plusieurs circonscriptions. Aussi, le Secrétariat exécutif a-t-il décidé, en février dernier, de procéder à l'identification de ses militants. « L'objectif visé à terme est de savoir combien de militants sont restés réellement fidèles au PDG d'une part, et susciter de nouvelles adhésions, d'autre part. Pour ce faire, vous devez remplir une fiche de ré-inscription pour les anciens et une autre fiche d'adhé-

sion pour les compatriotes qui désirent intégrer, pour la première fois, les rangs du parti », a précisé Sébastien Ntoutoume Bekale. Il a, par ailleurs, appelé les cadres à s'impliquer pleinement dans l'action du parti sur le terrain, aux côtés des responsables des structures de base. Ce message a été salué et soutenu par le député Salomon Mengue Meye et son suppléant Ludovic Abessole Eya, qui viennent eux aussi de séjourner dans

leur circonscription politique, où ils ont échangé avec leurs électeurs. Ils ont annoncé qu'un travail important est fait dans le cadre de la redynamisation des structures de base. « Plus d'une vingtaine de comités seront prochainement installés », ont-ils promis. Le futur dialogue national inclusif et sans tabou convoqué à l'initiative du président de la République, Ali Bongo Ondimba, a également figuré parmi

les points abordés par le conseiller spécial du chef de l'Etat, qui s'est voulu rassurant : « Le président de la République souhaite que tous les Gabonais se retrouvent autour d'une même table pour débattre de l'avenir du Gabon. C'est donc une aubaine pour les responsables politiques et ceux des associations et syndicats qui doivent mettre à profit ce rendez-vous pour passer au peigne fin les différents points de l'ordre du jour », a-t-il conclu.



Les membres du Conseil national et du Comité central du PDG suivant les explications du membre du Bureau politique.